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E l viernes pasado, Sebastián 
Mieres, un joven de 20 años, 
perdió la vida de una manera 

brutal y absurda. Un colectivo de la 
línea 500, operado por la empresa 
San Juan Bautista S.A., se convir-
tió en su verdugo cuando el piso de 
la unidad cedió, haciéndolo caer al 
pavimento para ser luego aplastado 
por las ruedas traseras del vehículo.

La noticia de su muerte conmo-
cionó a la barriada de Villa Vatteo-
ne y levantó una nube de preguntas 
sobre la responsabilidad y la seguri-
dad en el transporte público de Flo-
rencio Varela.

Pero esta tragedia reciente no es 
solo un hecho aislado. Es la con-
secuencia de un proceso que tiene 
un hito importante hace casi siete 
años, en un episodio que ya pocos 
recuerdan pero que tuvo un impac-
to decisivo en la configuración del 
transporte público local.

Fue en octubre de 2017 cuando 
la Unión Tranviarios Automotor 
(UTA), con apoyo de trabajadores 
de la empresa San Juan Bautista, 
irrumpió en el Honorable Conce-
jo Deliberante (HCD) de Florencio 
Varela y, mediante presiones y ame-
nazas, logró eliminar una cláusula 
antimonopólica del pliego licitato-
rio que hubiera permitido una com-

petencia más justa y la posibilidad 
de un servicio de transporte mejor 
regulado y seguro.

La toma del recinto y el miedo 
que selló el monopolio

La jornada de ese octubre de 2017 
estuvo marcada por la tensión y el 
temor. Los delegados de la UTA, 
liderados por Marcelo Ferrin, lle-
garon al HCD acompañados por 
más de 200 trabajadores de la San 
Juan Bautista. Su objetivo era claro: 
forzar a los concejales a derogar el 
artículo 4 de la Ordenanza Comple-
mentaria N°1, parte del pliego lici-

La insólita 
medida gremial 
que selló 
el monopolio 
del transporte

UN EPISODIO OLVIDADO QUE PODRÍA HABER CAMBIADO EL DESTINO

so. Ferrin, con un tono amenazante, 
vociferaba desde las gradas: “No nos 
vamos sin la derogación de esos artí-
culos. Si no lo cambian, vamos a pa-
rar el transporte de Varela”. Las pa-
labras del delegado resonaban como 
una sentencia, y los concejales, vi-
siblemente presionados, accedieron 
a negociar. La UTA no estaba sola; 
contaba con el respaldo de los traba-
jadores que temían por sus empleos 
y con el poder de paralizar la vida co-
tidiana de miles de varelenses.

Después de horas de discusiones, 
el resultado fue un acta acuerdo que 
se firmó pasadas las 12:30 del me-
diodía. Los concejales de varios blo-
ques, incluyendo el Frente para la 
Victoria, sucumbieron a la presión 
y acordaron tratar la derogación del 
artículo el 19 de octubre. Mientras 
tanto, los bloques de Cambiemos y 
Nuevo Encuentro se mantuvieron al 
margen, negándose a participar en 
lo que consideraban una capitula-
ción frente a la intimidación. π

tatorio que establecía una cláusula 
antimonopólica, un intento de ese 
entonces de evitar que una sola em-
presa dominara el servicio de trans-
porte en la localidad.

Las escenas en el recinto fueron 
dignas de una película de suspen-

Hace siete años, la UTA copó el HCD de Florencio Varela y logró 
eliminar una cláusula antimonopólica. Hoy, la tragedia de Se-
bastián Mieres revive aquel oscuro episodio.
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Un monopolio 
que costó vidas
La historia que siguió es conocida. 
La empresa San Juan Bautista conso-
lidó su dominio sobre la línea 500, 
operando sin mayores competidores 
y con escasa supervisión sobre la ca-
lidad y seguridad de su servicio. Las 
promesas de mejorar el transporte 
público se desvanecieron en el aire, 
y la preocupación por la seguridad 
pasó a un segundo plano.

El caso de Sebastián Mieres no 
es el primero en el que la negli-
gencia de la empresa San Juan 
Bautista tiene consecuencias fata-
les. Sin embargo, su muerte reavi-
vó el debate sobre el control que 
el municipio debería ejercer sobre 
las concesiones de transporte. 

En retrospectiva, la eliminación de 
aquella cláusula antimonopólica en 
2017 aparece como un error que pudo 
haberse evitado y que, de no haber-
se producido, tal vez habría salvado la 
vida de Mieres y evitado el sufrimiento 
de su familia. ¿Cuánto costó ese error?

Hoy, casi siete años después, el si-
lencio que rodea aquel episodio es 
ensordecedor. Ninguno de los actores 
involucrados dio explicaciones sobre lo 
ocurrido, y el hecho de que la empresa 
San Juan Bautista continúe operando 
bajo las mismas condiciones que en-
tonces, sugiere que las lecciones del 
pasado no han sido aprendidas.

En tanto, mientras todas las mira-
das apuntan a la empresa en la res-

La memoria y la justicia
L a tragedia de Sebastián Mie-

res debería servir como un 
llamado de atención, no solo 

para los ciudadanos de Florencio 
Varela, sino también para las au-
toridades locales y provinciales. Es 
necesario que se reevalúe la manera 
en que se gestionan las concesiones 
de transporte público y que se ga-
rantice que las empresas cumplan 
con los estándares de seguridad ne-
cesarios para evitar que este tipo de 
incidentes vuelva a repetirse.

La memoria de los hechos de 
2017, cuando un gremio logró im-
poner su voluntad sobre un órga-
no legislativo, debe ser rescatada y 
analizada. Solo así se podrá evitar 
que episodios como estos queden 
enterrados en el olvido, permitien-
do que los errores se repitan y que 
las vidas de jóvenes como Sebastián 
Mieres sigan siendo tratadas como 
un daño colateral en el juego de po-
der y negocios que, tristemente, pa-
rece gobernar a sectores del trans-
porte público.

La historia de Florencio Varela 
podría haber sido diferente si aquel 
pliego licitatorio hubiera manteni-
do la cláusula antimonopólica. Pero 
lo que hoy queda es un monopolio 
que ha mostrado su peor cara, y una 

comunidad que llora la pérdida de 
uno de los suyos. Ahora, más que 
nunca, es fundamental que se exija 

justicia para Sebastián y que se re-
visen las decisiones que han llevado 
a esta situación, para que en el fu-

turo, las prioridades sean claras: la 
vida y la seguridad por encima de 
cualquier otro interés. π

ponsabilidad por la muerte del joven 
varelense de apenas 20 años, la UTA 
parece mirar para otro lado. Eviden-

temente la conducción gremial no 
resiste un archivo. NO al menos el 
de Infosur. π
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T ras la tragedia ocurrida en 
Villa Vatteone, donde un jo-
ven perdió la vida al ceder 

el piso de un colectivo de la línea 
512 (ramal 8) y ser aplastado por las 
ruedas del vehículo, la oposición en 
el Concejo Deliberante de Florencio 
Varela presentó un proyecto de or-
denanza para revocar la concesión 
de la empresa San Juan Bautista, 
responsable de la línea 500.

Contexto del Proyecto: Según pudo 
saber infosur, que tuvo acceso al 
proyecto de ordenanza, se basa en 
el artículo 10 de la Constitución de 
la Provincia de Buenos Aires, que 
garantiza a todos los habitantes el 
derecho a la protección de su vida, 
libertad, seguridad y propiedad. En 

Varela: la oposición exige 
quitar la concesión a la 
empresa de la Línea 500

¿QUÉ PASARÁ?

La oposición en el Concejo Deliberante de Florencio Varela presentó un proyecto de ordenanza para revocar la concesión de la 
empresa San Juan Bautista, responsable de la línea 500.

ese sentido dice que «La empresa San 
Juan Bautista fue señalada por grave 
incumplimiento en las condiciones 

de seguridad de sus unidades, lo que 
constituye una falta grave según los 
términos del contrato de concesión».

Incumplimientos y Riesgos: Los 
recurrentes problemas de manteni-
miento, el mal estado de los vehícu-
los y la falta de acción para corregir 
estas deficiencias han sido motivos 
constantes de queja por parte de los 
usuarios y las autoridades locales.

Detalles Del PRoyeCto 
De oRDenanza De la 
oPosICIón:
Revocación de la Concesión: Se 

solicita la revocación inmediata de 
la concesión otorgada a la empresa 
San Juan Bautista.

Rescisión del Contrato: Se instru-
ye al Departamento Ejecutivo Mu-
nicipal a proceder con la rescisión 
del contrato de concesión, siguien-
do los procedimientos legales para 
asegurar la continuidad del servicio 
de transporte público.

nueva licitación: Se pide convo-
car a una nueva licitación pública 
que garantice estrictas cláusulas de 
seguridad y calidad del servicio, evi-
tando la concentración monopólica 
de los ramales.

Garantía de Continuidad del ser-
vicio: Se encomienda al Departa-
mento Ejecutivo Municipal tomar 
todas las medidas necesarias para 
asegurar el normal funcionamiento 
del transporte durante el proceso de 
traspaso de recorridos a las nuevas 
empresas concesionarias.

Reacciones y expectativas: Este 
proyecto de ordenanza generó di-
versas reacciones entre los ciuda-
danos y los usuarios del transporte 
público.

Participación Ciudadana: En el mar-
co de la campaña «Controlamos Entre 
Todos» lanzada por el  diario Infosur, 
se invita a los ciudadanos a enviar fo-
tos y reportes del estado de los colec-
tivos. Esta iniciativa busca involucrar 
a la comunidad en la vigilancia del 
transporte público para prevenir futu-
ros accidentes y asegurar un servicio 
más seguro y eficiente. π

CONVOCATORIA
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Impacto en 
la comunidad
La implementación de este servi-
cio marca un hito en la gestión de 
Watson, quien ha puesto énfasis 
en la necesidad de adaptar las 
políticas públicas a las demandas 
de la era digital. 

En un contexto donde la pan-
demia de COVID-19 evidenció las 
carencias y desafíos del sistema 
de salud tradicional, la Teleme-
dicina se posiciona como una 
solución que no solo responde a 
las necesidades actuales, sino que 
también proyecta un modelo de 
atención más ágil y accesible para 
el futuro.

El lanzamiento de esta pla-
taforma también responde a un 
panorama en el que la descentra-
lización de la atención médica es 
cada vez más necesaria. Floren-
cio Varela, con una población en 
constante crecimiento, enfrenta 
el reto de brindar servicios de sa-
lud eficientes en un contexto de 
demanda creciente. La Teleme-
dicina, en este sentido, no solo 
alivia la presión sobre las guar-
dias y centros de salud, sino que 
también permite a los ciudadanos 
recibir atención oportuna desde la 
comodidad de sus hogares.

EN CASOS DE EMERGENCIA
Si bien la Telemedicina repre-

senta un avance importante, las 
autoridades recordaron a la po-
blación que en casos de emergen-
cias graves, lo más recomendable 
sigue siendo acudir a una guar-
dia médica o contactar al SAME a 
través del 107. Este servicio digital 
no reemplaza la atención de ur-
gencias, sino que complementa la 
oferta existente, proporcionando 
una opción adicional para consul-
tas menos urgentes.  π

INNOVACIÓN EN SALUD PÚBLICA

E n un nuevo paso hacia la mo-
dernización del sistema de 
salud en Florencio Varela, el 

intendente Andrés Watson oficiali-
zó la implementación de un servi-
cio de Telemedicina que ambiciona 
cambiar la manera en que los veci-
nos acceden a atención médica. 

La plataforma, que estará dis-
ponible de manera gratuita las 24 
horas del día, los siete días de la 
semana, fue diseñada para facilitar 
consultas clínicas y pediátricas a 
través de videollamadas, un avance 
significativo en un contexto donde 
la tecnología se vuelve indispensa-
ble para garantizar el bienestar de 
la población.

Durante la presentación del nue-
vo servicio, Watson subrayó la im-
portancia de esta herramienta para 
asegurar el acceso igualitario a la 
salud en el municipio. “Una he-
rramienta más para garantizar un 

derecho fundamental a los y las 
varelenses: el acceso igualitario al 
sistema de salud”, declaró el jefe 
comunal, destacando que la plata-
forma no solo democratiza el acce-
so a la atención médica, sino que 
también simplifica el proceso para 
quienes, por diversas razones, no 
pueden acudir a un centro de salud 
de manera presencial.

La iniciativa forma parte de una 
serie de políticas públicas orienta-
das a fortalecer el sistema de salud 
local, con el objetivo de ofrecer ser-
vicios más eficientes y accesibles 
para toda la comunidad. “Es una 
prestación gratuita donde contactar 
a profesionales a través de una vi-
deollamada con beneficios como re-
cetas digitales y órdenes médicas”, 
añadió Watson, haciendo hincapié 
en las ventajas que esta modalidad 
ofrece, como la emisión de recetas 
y órdenes de estudios sin la necesi-

Andrés Watson lanzó 
servicio de Telemedicina 
24/7 en Florencio Varela

dad de desplazarse físicamente.

CÓMO ACCEDER AL SERVICIO
El acceso a la plataforma de Tele-

medicina es sencillo y está diseña-
do para ser utilizado por cualquier 
persona con una conexión a inter-
net. Para registrarse, los usuarios 
deben ingresar al sitio oficial del 
municipio, varela.gob.ar/telemedi-
cina, donde podrán crear un perfil 
utilizando su número de DNI y una 
contraseña personal. Este registro 
es un paso fundamental para poder 
acceder al servicio en cualquier mo-
mento que se necesite.

El área de salud municipal reco-
mendó a los vecinos no esperar a 
una situación de emergencia para 
registrarse en la plataforma, su-
giriendo que lo hagan con antici-
pación para estar preparados ante 
cualquier eventualidad. 

Además, para aquellos que pla-

El intendente presentó una plataforma digital gratuita para consultas médicas en línea, dispo-
nible las 24 horas, todos los días. 

neen utilizar el servicio desde dis-
positivos móviles con sistema ope-
rativo Android, se ha dispuesto un 
instructivo en el portal que guía a 
los usuarios en el proceso de acti-
vación de los permisos necesarios 
para concretar las videollamadas.

La interfaz ha sido diseñada con 
la simplicidad en mente, aseguran-
do que todos los usuarios, indepen-
dientemente de su nivel de fami-
liaridad con la tecnología, puedan 
navegar y utilizar el servicio sin 
inconvenientes. π
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E l Frente Sindical Universi-
tario, con la participación 
activa de la Asociación de 

Trabajadores de la Universidad Na-
cional Arturo Jauretche (ATUNAJ), 
decidió poner en marcha un con-
tundente plan de lucha en todas las 
universidades públicas del país. 

En ese sentido, la Universidad Na-
cional Arturo Jauretche (UNAJ), será 
también centro de reclamo de mejo-

ras salariales y condiciones laborales 
dignas para los trabajadores y traba-
jadoras del ámbito universitario. 

Este plan incluye un paro total de 
actividades sin concurrencia a los 
puestos de trabajo que comenzará 
el lunes 12 de agosto, impidiendo el 
inicio del segundo cuatrimestre en la 
casa de estudios de Florencio Varela.

El lunes 12 de agosto, los docen-
tes y no docentes de la UNAJ se ple-

garán a la paralización de sus acti-
vidades, en el marco de una medida 
de fuerza que se extenderá por 24 
horas. Esta acción es la primera de 
una serie de medidas programadas 
por el Frente Sindical Universitario, 
del cual forma parte la Federación 
Argentina del Trabajador de las Uni-

versidades Nacionales (FATUN), en 
respuesta a la falta de avances en las 
negociaciones salariales.

Luego del paro del lunes 12, los 
días 13 y 14 de agosto se llevarán a 
cabo diversas acciones de visibiliza-
ción de la problemática que atravie-
san los trabajadores universitarios, 
con el objetivo de sensibilizar a la 
comunidad académica y a la socie-
dad en general sobre la situación 
crítica que enfrenta el sector. Las ac-
tividades específicas para estos días 
serán comunicadas en los próximos 
días por ATUNAJ.

El plan de lucha continuará la se-
mana siguiente, con un nuevo paro 
de actividades programado para el 
20 y 21 de agosto, esta vez por 48 
horas. Los trabajadores y trabajado-
ras universitarias mantendrán así su 
postura de firmeza en la exigencia 
de un salario digno que permita con-
tinuar desarrollando una educación 
pública de calidad en la Argentina.

Desde ATUNAJ y el Frente Sindi-
cal Universitario, insisten en que el 
reclamo no solo es salarial, sino que 
está vinculado directamente con la 
necesidad de garantizar una educa-
ción pública de excelencia. “Segui-
remos luchando por salarios dignos 
que permitan seguir desarrollando 
universidades públicas de calidad”, 
afirmaron desde el sindicato, subra-
yando la importancia de que el Esta-
do garantice condiciones laborales 
justas para aquellos que son el pilar 
del sistema educativo universitario.

Esta serie de medidas de fuerza, 
que tiene el respaldo de FATUN y de 
otros gremios del sector, se enmarca 
en un contexto de creciente preocu-
pación por la situación económica 
de los trabajadores universitarios, 
quienes ven cada vez más erosiona-
da su capacidad adquisitiva frente al 
avance de la inflación y la falta de 
respuesta concreta a sus demandas 
por parte de las autoridades. π

Habrá paro en 
la Universidad 
Arturo Jauretche

UNIVERSITARIOS EN ALERTA

OBRA: Provisión de Gas Natural Parque Industrial “PIVA2”

DELIMITACION: Calle 1236 N°960, localidad de Ingeniero Juan Allan, Partido de Florencio Varela. 
Información Catastral: Partido: 32 / Circunscripción: 5 / Parcela: 1328 R

CRONOGRAMA DE EJECUCION:
1) Construcción de Red de Distribución de Media Presión según proyecto  GP/IP-001378-REV02.

EJECUTOR: Categas S.R.L.

MONTO DE LA OBRA: $84.600.000,00 - + IVA

EROGACIONES TOTALES A CARGO DE: FIDUTEC S.A., (CUIT 30-71598220-6) como Fiduciaria 
del Fideicomiso Parque Industrial y Tecnológico Varela 2.

MODALIDAD DE PAGOS: Del Contratante al Contratista, mediante certificaciones mensuales 
por avance de ejecución de obra.

FINANCIACIAMIENTO: No se compromete financiamiento a través entidades financieras 
o apoyo de organismos públicos.        

El proyecto se pone a consideración por un lapso de 30 días, para quienes acrediten 
fehacientemente ser futuros usuarios de la red, para que éstos presenten las observaciones 
u objeciones que se estimen pertinentes. A tal efecto se realiza la Apertura del Registro de 
Oposición y Observaciones, el cual estará disponible junto al proyecto, por el plazo antes 
mencionado a partir del 12/08/2024, de lunes a viernes en el horario de 12:00 Hs a 18:00 Hs, 
en Alicia Moreau de Justo 2030, piso 1, oficina 117, CABA.

INFORMACION DE OBRA A EJECUTAR

Trabajadores de la Universidad Nacional Arturo Jauretche inician 
un plan de lucha con paros y acciones de visibilización por salarios 
dignos. El segundo cuatrimestre no comenzará el 12 de agosto.
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La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, volvió a encender la 
polémica en el seno del peronis-

mo al acusar públicamente al expre-
sidente Alberto Fernández de haber 
ejercido "violencia política" contra 
Cristina Fernández de Kirchner. En 
una entrevista radial concedida esta 
mañana, Mendoza afirmó tener "evi-
dencias" de que Fernández desató una 
campaña mediática para desacreditar 
a la actual vicepresidenta durante su 
mandato, utilizando estrategias que, 
según la dirigente de La Cámpora, re-
flejan actitudes propias de un "hom-
bre violento".

Las declaraciones de Mendoza no 
son aisladas. Desde hace meses, la jefa 
comunal ha sido una de las principa-
les voces críticas contra el expresiden-
te, especialmente tras las denuncias 
de violencia de género que Fabiola 
Yañez, exesposa de Fernández, pre-
sentó en su contra. La denuncia, que 
conmocionó al ámbito político, fue 
respaldada por Mendoza desde el pri-
mer momento, quien afirmó que Fer-
nández tiene "todas las características 
de un abusador".

Ahora, la dirigente redobla su pos-
tura, vinculando la conducta denun-
ciada por Yañez con la que, según ella, 
Fernández tuvo con Cristina Kirchner 
cuando ambos compartían el poder. "De 
lo que yo sí tengo evidencia es de la vio-
lencia política que ejerció contra Cristi-
na. Y Cristina quizás no lo va a recono-
cer, porque ni siquiera ella se puede ver 
como una víctima; pero yo sí", expresó 
Mendoza, destacando que su genera-
ción y formación política le permiten 
identificar estos comportamientos.

La embestida de Mendoza contra el 
expresidente no se limitó a las acusa-
ciones de violencia política. En su in-
tervención, la intendenta de Quilmes 
también criticó duramente la falta de 
respeto que, según ella, Fernández 
mostró hacia la conducción política 
de Cristina Kirchner, atribuyendo sus 
propios fracasos como presidente a 
supuestos problemas mentales de la 
vicepresidenta. "Un presidente en 
uso de sus funciones que usa a sus 
operadores mediáticos para decir que 
Cristina está loca, que es bipolar, que 
no lo deja gobernar… culpándola a ella 
de su inoperancia, de su irresponsabi-

lidad", lanzó Mendoza en un tono que 
no dejó lugar a dudas sobre la grave-
dad de sus acusaciones.

La dirigente camporista también 
hizo referencia a la violencia política 
que ella misma ha experimentado por 
opinar sobre temas de género. "Los 
comentarios que recibí por haber emi-
tido una opinión sobre una situación 
de la que somos víctimas fueron de 
un nivel de violencia política que no 
se puede aceptar más", aseguró, desta-
cando la doble vara con la que se juz-
gan las opiniones de las mujeres en 
comparación con las de los hombres.

En medio de estas declaraciones, 
Mendoza no esquivó las críticas que le 
han llovido desde dentro del propio pe-
ronismo, donde se la ha señalado por 
no haber hablado en otros casos de vio-
lencia que involucraron a figuras des-
tacadas del partido, como el exgober-
nador José Alperovich y el intendente 
de La Matanza, Fernando Espinoza. 
Mendoza se defendió asegurando que 
tanto ella como La Cámpora siempre 
se han pronunciado sobre estos casos. 
"Alperovich me da asco y me indigna", 
afirmó contundente, mientras que so-
bre Espinoza dijo: "Buscá quién habló 
de esa denuncia, no vas a encontrar 
muchas, una de ellas fui yo y sacamos 
un comunicado".

Las declaraciones de Mayra Men-
doza marcan un nuevo capítulo en la 
fractura interna del peronismo, evi-
denciando la creciente distancia entre 
los sectores que apoyan a Cristina Kir-
chner y aquellos que se han alineado 
con Alberto Fernández. La dirigente 
de Quilmes, una de las figuras más 
prominentes de La Cámpora, no solo 
ha intensificado sus críticas contra 
el expresidente, sino que también ha 
puesto en el centro del debate la cues-
tión de la violencia política y de géne-
ro dentro del partido, un tema que, 
según ella, no puede ser ignorado ni 
minimizado.

Con un escenario político cada vez 
más polarizado, las palabras de Men-
doza prometen reavivar el debate so-
bre el rol que Fernández jugó duran-
te su presidencia y su relación con 
Cristina Kirchner. Además, dejan en 
claro que las tensiones internas en el 
peronismo están lejos de resolverse, 
abriendo interrogantes sobre el futuro 

Mayra Mendoza acusa a Alberto 
Fernández de violencia política

NUEVA POLÉMICA EN EL PERONISMO

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, denunció que el expresidente Alberto Fernández ejerció violencia política contra Cris-
tina Kirchner, sumándose a las críticas por el caso de violencia de género que involucra a Fabiola Yañez.

del movimiento y las posibles alianzas 
de cara a las próximas elecciones.

El impacto de estas declaraciones po-
dría tener repercusiones significativas 
no solo en el ámbito político, sino tam-
bién en el plano judicial, donde la de-
nuncia de Fabiola Yañez sigue su curso 

y podría verse influenciada por las re-
cientes acusaciones. En tanto, el expre-
sidente Fernández aún no ha emitido 
una respuesta oficial a las graves impu-
taciones lanzadas por Mendoza, man-
teniendo un silencio que no hace más 
que alimentar la controversia. π
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El escenario salarial en la provin-
cia de Buenos Aires se presenta 
cada vez más tenso. En medio 

de advertencias sobre la escasez de re-
cursos financieros, el gobierno bonae-
rense convocó a los gremios estatales 
y docentes para dar inicio a una nueva 
ronda de negociaciones paritarias, am-
paradas en la Ley 10.430. 

Sin embargo, la esperada primera re-
unión no cumplió con las expectativas 
de los trabajadores. Los representantes 
del Ejecutivo provincial, liderados por 
el ministro de Trabajo, Walter Correa, 
junto a sus pares de Economía, Pablo 
López, y de Educación, Alberto Sileoni, 
escucharon los reclamos de ATE, UPC-
NBA y SUTEBA, pero no ofrecieron 

El gobierno provincial no presentó propuestas salariales en la primera reunión paritaria, dejando en suspenso las expectativas 
de los trabajadores estatales y docentes. 

» Actualidad

reunió a los representantes gremiales 
para exponer la delicada situación de 
las arcas bonaerenses, afectadas por la 
falta de envíos extraordinarios de fon-
dos desde el gobierno nacional. Este 
panorama fue esgrimido como uno de 
los motivos principales por los cuales 
no se pudo concretar una oferta en la 
mesa de negociación.

El diálogo entre el gobierno provin-
cial y los gremios no es nuevo. Desde 
el comienzo del año, los estatales com-
prendidos en la Ley 10.430 han recibi-
do incrementos salariales mensuales, 
excepto en junio, cuando no se efectuó 
ninguna actualización.

Según los datos brindados por ATE, 
los salarios tuvieron un incremento 
real del 8,7% en enero, acumulando 
un 28,7% respecto a diciembre para 
febrero, un 42,2% en marzo, un 51,7% 
en abril, un 59,2% en mayo y un 69,55 
% en julio.

Sin embargo, estos aumentos no 
han sido suficientes para mantener el 
poder adquisitivo de los trabajadores 
frente a la inflación y el aumento del 
costo de vida. Los gremios insisten en 
la necesidad de una recomposición que 

permita a los empleados públicos hacer 
frente al creciente precio de los bienes 
y servicios, agravado por la ausencia del 
Fondo de Incentivo Docente, un recur-
so recortado por el gobierno nacional y 
cuya falta se ha hecho sentir con mayor 
intensidad en los últimos meses.

Ante la falta de una propuesta con-
creta, los gremios solicitaron la rea-
pertura urgente de las negociaciones 
paritarias. Desde Suteba, el sindicato 
de mayor representatividad entre los 
docentes bonaerenses, se destacó la 
disposición del gobierno provincial 
para reunirse mensualmente, pero se 
subrayó la urgencia de avanzar en una 
recomposición salarial que permita a 
los docentes mantener su capacidad 
adquisitiva. “Planteamos la necesidad 
de una recomposición salarial que ga-
rantice que las y los Docentes puedan 
mantener su capacidad adquisitiva 
frente al incremento de los precios, 
las tarifas y el costo de vida en general 
que se hace más notoria con la falta del 
Fondo de Incentivo Docente”, expresó 
uno de sus voceros.

Por su parte, UPCNBA también alzó 
su voz, no solo en reclamo de un ajus-

Gremios bonaerenses exigen 
respuestas ante la falta de oferta

te salarial, sino también solicitando el 
pase a planta permanente de todos los 
trabajadores precarizados. Este punto 
ha sido una de las demandas históricas 
del gremio, que insiste en la necesidad 
de ofrecer estabilidad laboral a los em-
pleados públicos que han estado bajo 
condiciones de contratación tempora-
les durante largos periodos.

Con la continuidad de las negocia-
ciones postergada para la próxima se-
mana, las tensiones no hacen más que 
aumentar. Los trabajadores estatales y 
docentes mantienen la esperanza de 
que en el próximo encuentro se pre-
sente una oferta que responda a sus 
demandas, pero la incertidumbre sigue 
siendo la tónica dominante.

El gobierno bonaerense enfrenta un 
escenario complejo, donde la falta de 
recursos se contrapone con la necesi-
dad urgente de dar respuestas a los gre-
mios, que amenazan con medidas de 
fuerza si no se avanza en las negocia-
ciones. La próxima reunión se perfila 
como un punto de inflexión que podría 
definir el rumbo de las relaciones labo-
rales en la provincia durante los próxi-
mos meses. π

Según los datos 
brindados por ATE, 

los salarios tuvieron un 
incremento real del 8,7% 
en enero, acumulando 
un 28,7% respecto a 
diciembre para febrero, un 
42,2% en marzo, un 51,7% 
en abril, un 59,2% en 
mayo y un 69,55 % en julio.

ninguna propuesta concreta para un 
aumento salarial.

A pesar de las esperanzas puestas 
en esta nueva ronda de negociacio-
nes, los gremios se encontraron con 
una dura realidad: no hubo oferta sa-
larial sobre la mesa. 

Desde el gobierno provincial, se ar-
gumentó la necesidad de analizar la 
situación económica antes de presen-
tar una propuesta, prometiendo un 
futuro aumento, pero sin especificar 
plazos ni montos. 

Esta respuesta dejó a los represen-
tantes gremiales en un estado de incer-
tidumbre, generando inquietud entre 
los trabajadores que esperaban al me-
nos una señal de avance en la recom-
posición de sus salarios.

El contexto económico complejo que 
atraviesa la provincia fue uno de los 
puntos centrales del encuentro. Du-
rante la primera semana de agosto, el 
ministro de Economía, Pablo López, 

SIN AVANCES EN LAS NEGOCIACIONES SALARIALES
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La policía local 
mantiene un estricto 

hermetismo en torno al 
caso, sin brindar detalles 
sobre la investigación 
o el estado de salud de 
la joven. Esta falta de 
información incrementó 
la angustia entre los 
residentes del barrio San 
Francisco, quienes ahora 
temen por su seguridad.

E l barrio San Francisco de Flo-
rencio Varela fue escenario 
de un hecho atroz el pasado 

miércoles por la mañana, cuando 
una joven de 18 años fue víctima de 
un violento asalto y abuso sexual a 
manos de tres delincuentes. Los ve-
cinos, consternados por lo ocurrido, 
informaron a Infosur sobre el ata-
que que puso en vilo a la populosa 
barriada.

El incidente ocurrió alrededor de 
las 7 de la mañana en la intersec-
ción de las calles 1351, 1302 y 1304. 
La joven, que vive con sus abuelos 
en el barrio, fue abordada por tres 
hombres que inicialmente tenían la 
intención de robarle. 

Sin embargo, el episodio se tornó 
mucho más violento cuando, tras 
despojarla de sus pertenencias, los 
agresores procedieron a abusarla 
sexualmente.

El crimen dejó a la joven en esta-
do de shock y la barriada en estado 
de alarma. Debido a la gravedad del 
hecho y la sensibilidad del caso, los 
datos filiatorios de la víctima han 
sido reservados, en concordancia 
con las prácticas periodísticas que 
buscan proteger a las víctimas de 
delitos sexuales, especialmente en 
lo que respecta a la violencia de gé-
nero.

La policía local mantiene un es-
tricto hermetismo en torno al caso, 
sin brindar detalles sobre la inves-
tigación o el estado de salud de la 
joven. Esta falta de información 
incrementó la angustia entre los 
residentes del barrio San Francisco, 
quienes ahora temen por su segu-
ridad.

Vecinos de la zona manifestaron 
su preocupación ante el aumento 
de la inseguridad y la violencia en 

Joven abusada
durante un robo 

el área, subrayando que este tipo 
de hechos deja a la comunidad en 
una situación de vulnerabilidad ex-
trema. "No podemos entender cómo 
puede suceder algo así en nuestro 
barrio, estamos aterrados", expresó 
un vecino que prefirió no ser iden-
tificado.

El horror que vivió la joven no es 
un caso aislado en una región que 

viene padeciendo una creciente ola 
de inseguridad. Los habitantes de 
San Francisco y barrios aledaños 
exigen una rápida intervención de 
las autoridades para dar con los res-
ponsables y brindar mayor protec-
ción a la barriada.

Mientras tanto, el silencio de las 
fuerzas de seguridad solo profundi-
za la desconfianza y el miedo entre 
los vecinos, quienes se mantienen 
en alerta constante ante la posibi-
lidad de nuevos ataques. La vecin-
dad espera que se haga justicia y 
que este aberrante crimen no que-
de impune, a la vez que reclaman 
medidas urgentes para garantizar la 
seguridad en Florencio Varela.

El caso se encuentra bajo investi-
gación y se espera que en los próxi-
mos días se conozcan más detalles 
sobre los avances en la búsqueda de 
los responsables. Por lo pronto, el 
barrio San Francisco se encuentra 
conmocionado por un hecho que 
dejó una huella imborrable en la 
vida de una joven y en la memoria 
colectiva de la comunidad. π

HORROR EN SAN FRANCISCO

Vecinos denunciaron el ataque a una joven de 18 años por parte de tres delincuentes. La policía mantiene estricto hermetismo sobre el caso.

La calma del mediodía en el barrio Martín Fierro de Florencio Varela se 
rompió abruptamente cuando, alrededor de las 13:30 horas, un hombre 
ingresó a un comercio ubicado en la intersección de Guayaquil y Belgrano 
con la clara intención de cometer un delito. Lo que parecía ser un simple 
robo se convirtió rápidamente en un violento ataque.

Según fuentes policiales y testimonios de vecinos, el delincuente, ar-
mado con un cuchillo, amenazó al comerciante exigiendo el dinero de la 
caja registradora. Tras obtener el botín, el agresor no se conformó y, en un 
acto de brutalidad, le provocó un profundo corte en el cuello a la víctima. 
La escena se volvió aún más dramática cuando el asaltante decidió huir 
del lugar, no solo con el dinero robado, sino también con una motocicleta 
Corven negra, propiedad del comerciante.

La víctima, cuya identidad no fue revelada, quedó gravemente herida en su 
local. Los gritos de auxilio alertaron a los vecinos, quienes rápidamente lla-
maron al SAME. Los paramédicos llegaron al lugar y brindaron los primeros 
auxilios al herido, quien fue trasladado de urgencia a un hospital cercano. 

Mientras tanto, el delincuente logró escapar y, hasta el momento, sigue 
prófugo. La policía ha desplegado un operativo de búsqueda en la zona, 
aunque los resultados han sido infructuosos hasta ahora. Vecinos del ba-
rrio expresaron su preocupación por la creciente inseguridad en la zona 
y exigieron mayor presencia policial para prevenir este tipo de hechos. π

Comerciante herido 
en otro violento asalto
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» Judiciales

L a madrugada del 2 de marzo 
de 2024 fue testigo de una au-
daz fuga en la alcaidía de Be-

razategui, cuando tres presos logra-
ron escapar después de romper los 
barrotes de una ventana. La noticia 
de la fuga sacudió a la comunidad y 
puso en alerta máxima a las fuerzas 
de seguridad, que rápidamente des-
plegaron un operativo para recaptu-
rarlos.

El escape, que parecía bien pla-
nificado, comenzó a desmoronarse 
cuando, en la tarde noche del miér-
coles, la Policía logró capturar al 
segundo de los tres prófugos en la 
intersección de Monteagudo y Pre-
sidente Perón, en Florencio Varela.

La detención fue el resultado de 
un intenso trabajo de investigación 
y seguimiento, que permitió locali-
zar al fugitivo mientras intentaba 
evadir a las autoridades. “Estábamos 

en el lugar adecuado en el momento 
justo”, comentó uno de los oficiales 
involucrados en el operativo.

La captura de este segundo dete-
nido representa un avance signifi-
cativo en el caso, pero la tensión no 
disminuye. Uno de los tres presos 
que se fugaron sigue prófugo, y la 

El primer detenido 
fue localizado 

pocas horas después de 
la fuga, lo que alentó a 
las autoridades a seguir el 
rastro de los demás. Sin 
embargo, la captura del 
segundo prófugo, a pesar 
de los esfuerzos, no fue 
una tarea fácil. 

La Policía detuvo en Monteagudo y Presidente Perón a uno de los tres presos que escaparon tras 
romper los barrotes de una ventana. Un detenido sigue prófugo.

Capturan a segundo 
preso fugado de la 
alcaidía de Berazategui

pocas horas después de la fuga, lo 
que alentó a las autoridades a seguir 
el rastro de los demás. Sin embar-
go, la captura del segundo prófugo, 
a pesar de los esfuerzos, no fue una 
tarea fácil. Las fuerzas de seguridad 
montaron operativos en varios pun-
tos estratégicos, siguiendo pistas y 
testimonios que los llevaron final-
mente a Monteagudo y Presidente 
Perón, donde lograron cerrar el cír-
culo sobre el fugitivo.

Mientras tanto, el último de los 
prófugos sigue siendo intensamen-
te buscado. Las autoridades han 
emitido alertas a nivel provincial 
y se ha intensificado la presencia 
policial en lugares clave. La comu-
nidad de Berazategui sigue en vilo, 
consciente de que aún queda un 
fugitivo en las calles. “No podemos 
bajar la guardia”, señaló un vecino 
que vive cerca de la alcaidía, quien 
expresó su preocupación por la po-
sibilidad de que el prófugo intente 
esconderse en la zona.

El episodio ha puesto en debate 
las condiciones de seguridad de la 
alcaidía de Berazategui, que ahora 

CONTINÚA LA BÚSQUEDA DEL ÚLTIMO PRÓFUGO EN BERAZATEGUI

Policía continúa con la búsqueda 
intensiva para ponerlo nuevamente 
tras las rejas. “No vamos a descan-
sar hasta recapturarlo”, afirmó un 
alto mando policial, quien agregó 
que se han redoblado los esfuerzos 
en toda la zona para evitar que el 
prófugo logre escapar del cerco po-
licial.

El plan de fuga de los tres dete-
nidos comenzó en marzo cuando 
aprovecharon un descuido para 
romper los barrotes de una ventana 
y escapar. La rapidez con la que lo-
graron salir de la alcaidía sorpren-
dió a las autoridades, que inmedia-
tamente pusieron en marcha un 
dispositivo de búsqueda en toda la 
región. Desde entonces, la Policía 
ha estado trabajando sin descanso, 
lo que ya ha dado frutos con la cap-
tura de dos de los tres involucrados.

El primer detenido fue localizado 

El episodio ha 
puesto en debate 

las condiciones de 
seguridad de la alcaidía 
de Berazategui, que ahora 
enfrenta cuestionamientos 
sobre cómo fue posible 
que tres presos lograran 
romper los barrotes 
y escapar. 

enfrenta cuestionamientos sobre 
cómo fue posible que tres presos 
lograran romper los barrotes y es-
capar. Desde las autoridades, se ha 
prometido una investigación inter-
na para determinar si hubo fallas en 
los protocolos de seguridad o com-
plicidad por parte de algunos inte-
grantes del personal penitenciario. 
“Es una situación grave que no debe 
repetirse”, aseguró un portavoz del 
Servicio Penitenciario.

A medida que avanza la búsqueda 
del último prófugo, las autoridades 
reiteran su compromiso con la se-
guridad y la justicia. La captura de 
dos de los tres evadidos es un paso 
importante, pero el operativo no se 
considerará un éxito completo hasta 
que el último de ellos sea detenido. 
La comunidad de Berazategui espe-
ra con ansias ese momento, mien-
tras la policía sigue adelante con 
una cacería que, según aseguran, 
no se detendrá hasta que todos es-
tén tras las rejas. ■

El momento de la detención en la Peatonal Monteagudo. Foto gentileza Varela Periodismo.
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En una oficina llena de expe-
dientes y el eco constante de 
la maquinaria judicial, la fiscal 

Roxana Giménez avanza, con la tena-
cidad que la caracteriza, en una causa 
que conmociona a Florencio Varela. La 
muerte de Sebastián Mieres, un joven 
de 20 años que perdió la vida de mane-
ra trágica al caer del colectivo en el que 
viajaba y ser aplastado por sus ruedas 
traseras, puso a prueba la capacidad de 
respuesta de la justicia varelense.

El incidente, que ocurrió en la línea 
512, desencadenó una investigación ex-
haustiva que se centra en desentrañar 
las responsabilidades que llevaron a 
esta tragedia. La fiscalía de delitos cul-
posos, a cargo de la doctora Giménez, 
comenzó a recibir datos contundentes 
que podrían ser cruciales para el avan-
ce del caso. “Estamos en la etapa de 
recabar todos los elementos necesarios 
para definir el rumbo de la causa”, co-
mentan fuentes cercanas al proceso.

El relato de los hechos es tan desga-
rrador como indignante: el joven Se-
bastián Mieres viajaba en el colectivo 
cuando el escalón de la puerta delante-
ra se rompió de manera repentina, lo 
que provocó su caída al pavimento y, 
en cuestión de segundos, las dos rue-

La fiscal Roxana Giménez lidera la investigación por la muerte del joven varelense aplastado por un colectivo. La Justicia analiza docu-
mentos clave para determinar culpables. Todavía no hay imputados.

das traseras del vehículo lo aplastaron. 
La comunidad de Varela no tardó en 
expresar su dolor y su enojo, exigiendo 
justicia para Sebastián y respuestas so-
bre cómo un colectivo, que debería ga-
rantizar la seguridad de sus pasajeros, 
se convirtió en un arma letal.

La fiscalía identificó ya al presidente 
del directorio de la empresa San Juan 
Bautista, propietaria de la línea 512, y 
sigue recabando elementos para deter-
minar los grados de responsabilidad. 
Por ahora, no hay imputados, pero la 
situación podría cambiar en las próxi-
mas horas. Los documentos solicita-
dos y las pericias ordenadas juegan un 
papel central en este proceso. En espe-
cial, se investiga la verificación vehicu-
lar de la unidad implicada, realizada 
en julio y que, a pesar de haber sido 
aprobada, no evitó el fatal desenlace.

Mientras la investigación sigue su 
curso, la fiscalía está poniendo bajo la 
lupa la división de funciones dentro de 
la empresa. ¿Quiénes son los respon-
sables del mantenimiento y control de 
las unidades? ¿Se realizaron las revi-
siones pertinentes con la rigurosidad 
necesaria? Estas son preguntas que 
podrían esclarecer si hubo negligencia 
o impericia por parte de los involucra-

La fiscalía de Varela se enfoca 
en las responsabilidades 
tras el accidente fatal

nueva inspección del parque automo-
tor de la empresa, con la misión de ve-
rificar el estado de las unidades tras la 
revisión del 14 de mayo de 2024. Los 
resultados de esta inspección podrían 
ser determinantes para el futuro de 

la causa. “No podemos permitir que 
algo así vuelva a ocurrir”, expresó con 
firmeza un vecino que, como tantos 
otros, exige que se haga justicia.

La tragedia que costó la vida de Se-
bastián dejó una cicatriz profunda en 
Florencio Varela. 

“Era un chico lleno de vida, con sue-
ños, con ganas de hacer cosas. Que 
se haya ido así, por algo que se pudo 
haber evitado, es una injusticia que no 
podemos aceptar”, dice entre lágrimas 
una amiga de la familia Mieres. En sus 
palabras resuena la desesperación de 
quienes han perdido a un ser querido 
de manera tan brutal y repentina.

El camino hacia la verdad es largo y 
está lleno de obstáculos, pero la fiscal 
Giménez y su equipo están decididos 
a recorrerlo. En los próximos días, las 
decisiones que tomen podrían cambiar 
el rumbo de la investigación y acercar 
un poco más a la justicia que Sebas-
tián Mieres y su familia merecen. 
Florencio Varela observa, expectante, 
mientras las piezas del rompecabezas 
comienzan a encajar. En esta lucha por 
la justicia, cada foja acumulada sobre 
el escritorio de la fiscalía son una pro-
mesa de que la verdad saldrá a la luz, 
cueste lo que cueste. π

AVANZA INVESTIGACIÓN POR TRÁGICA MUERTE DE SEBASTIÁN MIERES

En la búsqueda 
de la verdad, la 

Dirección General de 
Control de Tráfico y la 
Dirección de Transporte 
inició una nueva inspección 
del parque automotor de 
la empresa, con la misión 
de verificar el estado de las 
unidades tras la revisión 
del 14 de mayo de 2024. 

dos. “El foco está en determinar si se 
cumplieron con las normativas de se-
guridad y mantenimiento”, indicó un 
especialista en transporte consultado 
por el caso.

En la búsqueda de la verdad, la Di-
rección General de Control de Tráfico 
y la Dirección de Transporte inició una 
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L a Sala I de Garantías y Ape-
laciones de Quilmes, en una 
decisión que refuerza la pos-

tura judicial previa, ratificó la ne-
gativa al pedido de prisión domici-
liaria solicitado por Daniel Zisuela, 
exconcejal de Florencio Varela con-
denado a 13 años de prisión por uno 
de los crímenes más abominables: 
la corrupción de menores.

En un fallo que lleva la firma de 
los jueces Patricia Pattanella y Ma-
rio Caputo, la Justicia decidió man-
tener firme la condena que pesa 
sobre Zisuela, rechazando así el 
recurso interpuesto por su defensa 
técnica. 

Este resultado confirma lo dicta-
minado por el Tribunal Oral Crimi-
nal N°2 de Quilmes semanas atrás, 
que se había pronunciado en contra 
de la morigeración de la pena priva-
tiva de libertad. “No hay lugar para 
atenuantes en casos de esta natura-
leza”, expresó una fuente judicial 
cercana al caso, quien prefirió man-
tener el anonimato.

El eco de esta resolución resuena 
con fuerza en los pasillos de los tri-
bunales y en las calles de Florencio 

La Sala I de Garantías y Apelaciones confirmó la denegatoria a la prisión domiciliaria para Daniel Zisuela, condenado a 13 años 
por corrupción de menores.

Daniel Zisuela seguirá en prisión: 
rechazan su pedido de domiciliaria

basa en criterios sólidos y funda-
mentados que priorizan el interés 
de la sociedad y las víctimas”, seña-
ló una fuente judicial.

La historia de Daniel Zisuela es 
una de ascenso y caída. Como se-

LA JUSTICIA MANTIENE FIRME LA CONDENA AL EX CONCEJAL

Varela, donde la figura de Zisuela 
pasó de ser la de un político pro-
minente a la de un villano público. 

Su condena, dictada el 16 de sep-
tiembre de 2021, lo encontró culpa-
ble de delitos atroces: “facilitación 
y promoción de la prostitución de 
menores de 18 años, facilitación 
y promoción de la prostitución de 
personas mayores de edad agravada 
y corrupción de menores de 18 años 
agravada”. Desde entonces, Zisuela 
purga su pena en una unidad del 
Servicio Penitenciario Bonaerense, 
un destino que su defensa intentó 
suavizar sin éxito.

Los abogados del exconcejal, en 
un intento desesperado por mejo-
rar las condiciones de su cliente, 
presentaron hace semanas una so-
licitud para que se le concediera la 
prisión domiciliaria, argumentan-
do razones que, a su juicio, justifi-
caban la medida. 

Sin embargo, los jueces del Tri-
bunal Oral 2, en una postura clara 
y contundente, analizaron los in-
formes solicitados y desestimaron 
el pedido, lo que fue luego confir-
mado por la Sala I. “La decisión se 

que lo llevó a su condena fue segui-
do con atención tanto por la comu-
nidad como por los medios, que do-
cumentaron cada paso de un caso 
que sacudió los cimientos del poder 
en la región.

Pero la trama no termina aquí. 
El caso Zisuela ha dado lugar a un 
nuevo proceso judicial que amena-
za con arrastrar a más personas al 
ojo del huracán. Empresarios vare-
lenses y funcionarios mencionados 
durante el primer juicio como pre-
suntos vinculados a los delitos de 
Zisuela ahora enfrentan la posibi-
lidad de tener que dar cuentas ante 
la Justicia. La red de complicidades 
que podría emerger de estas inves-
tigaciones aún es incierta, pero lo 
que está claro es que el escándalo 
está lejos de apagarse.

Mientras tanto, el exconcejal se-
guirá tras las rejas, cumpliendo 
una condena que muchos conside-
ran justa pero que, al mismo tiem-
po, deja un sabor amargo. La lucha 
por la verdad y la justicia continúa 
en una ciudad que, a pesar de todo, 
no pierde la esperanza de un futuro 
mejor. ■ 

» Judiciales

Los abogados del 
exconcejal, en un 

intento desesperado por 
mejorar las condiciones 
de su cliente, presentaron 
hace semanas una solicitud 
para que se le concediera 
la prisión domiciliaria, 
argumentando razones 
que, a su juicio, 
justificaban la medida. 

cretario general de los gastronómi-
cos y concejal de Florencio Varela, 
llegó a ser una figura influyente en 
la política local, con una reputación 
que se desmoronó cuando las de-
nuncias en su contra comenzaron 
a salir a la luz. El proceso judicial 
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» Deportes

Central Córdoba (SE) y De-
fensa y Justicia, dos equipos 
que atraviesan tormentas en 

la tabla de posiciones, se preparan 
para un duelo que promete ser deci-
sivo. 

En el corazón de Florencio Varela, 
los fanáticos del Halcón se reunirán 
en bares y casas, donde la radio y la 
televisión se convertirán en los jue-
ces de una tarde que puede definir el 
futuro del equipo. 

Con la última derrota aún fres-
ca en la memoria, la polémica por 
la contratación del jugador acusado 
de abuso sexual repudiado por gran 

Ambos equipos llegan con la urgencia de revertir su mal momento en el campeonato. La tensión se palpa en el aire mientras 
Central Córdoba busca su primera victoria en casa.

han anotado 5. “Estamos trabajando 
en la solidez defensiva, en la concen-
tración, pero también en recuperar la 
confianza para ir al ataque”, declaró 
el técnico en la previa del encuentro.

Por su parte, Central Córdoba (SE) 
llega herido tras su derrota por la 
mínima ante Deportivo Riestra. El 
equipo acumula tres partidos sin co-
nocer la victoria, un dato que pesa 
en el ánimo de los jugadores y de su 
hinchada. Pero lo que más preocupa 
es su rendimiento como local: en el 
Único Madre de Ciudades aún no 
han podido regalarle un triunfo a su 
gente. El ambiente en el vestuario es 
de reflexión y autocrítica. “Tenemos 
que salir a ganar, no hay otra opción. 
Este es el partido que puede cambiar-

Madre de Ciudades recibe 
un choque de titanes 
por la supervivencia

lo todo”, expresó con determinación 
uno de los referentes del plantel.

El último encuentro entre ambos 
equipos, que se disputó el 8 de abril, 
terminó con una ajustada victoria de 
Central Córdoba (SE) por 2-1. Aque-
lla tarde, el equipo santiagueño mos-
tró una versión combativa que hoy 
parece distante. Sin embargo, la me-
moria de ese triunfo aún resuena en 
la cabeza de los jugadores, que con-
fían en que pueden repetir la hazaña.

Las expectativas están en su punto 
más alto. La tabla de posiciones no 
miente: Central Córdoba (SE) se en-
cuentra en el fondo, con apenas un 
punto en nueve partidos, mientras 
que Defensa y Justicia apenas ha lo-
grado acumular cinco. La urgencia es 

evidente, y ambos equipos saben que 
un nuevo tropiezo podría ser letal 
para sus aspiraciones en el torneo.

El silbato del árbitro dará inicio a 
90 minutos en los que cada jugada, 
cada pase, cada gol, tendrá el peso de 
la supervivencia. Las luces del Único 
Madre de Ciudades se encienden, y 
con ellas, la esperanza de dos equi-
pos que, lejos de los reflectores de los 
grandes del fútbol argentino, luchan 
por encontrar su lugar en la histo-
ria de esta liga. En Florencio Varela 
y Santiago del Estero, el domingo 11 
de agosto no será un día más. Será 
el día en que Central Córdoba (SE) y 
Defensa y Justicia se enfrenten en un 
duelo donde no hay margen para el 
error, solo para la gloria o la caída. π

CENTRAL CÓRDOBA (SE) Y DEFENSA Y JUSTICIA, EN UN DUELO CRUCIAL

El último encuentro 
entre ambos 

equipos, que se disputó 
el 8 de abril, terminó con 
una ajustada victoria de 
Central Córdoba (SE) por 
2-1. Aquella tarde, el 
equipo santiagueño mostró 
una versión combativa 
que hoy parece distante. 

parte de los seguidores,  la tensión 
se siente en cada conversación, en 
cada gesto. “Necesitamos un cambio 
de rumbo, esto no puede seguir así”, 
comenta Juan Carlos, un hincha de 
toda la vida que no se pierde un solo 
partido.

La reciente caída ante Vélez por 
0 a 3 dejó heridas profundas en el 
plantel de Defensa y Justicia. La de-
fensa, que se ha mostrado frágil en 
las últimas fechas, es un tema que 
preocupa al técnico. En los entrena-
mientos de la semana, se respiraba la 
ansiedad de un equipo que sabe que 
debe corregir errores y encontrar la 
contundencia perdida. Las cifras son 
contundentes: en los últimos cuatro 
partidos, han encajado 10 goles y solo 
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Los safaris 
fotográficos ofrecen 

una oportunidad única 
para explorar y capturar 
lo más maravilloso 
de la Provincia. 

Desde humedales y lagunas 
hasta bosques y reservas na-
turales, los destinos turísticos 

bonaerenses son un verdadero paraíso 
visual para inmortalizar en imágenes.

Buenos Aires A 
trAvés del lente 
Los safaris fotográficos no sólo se 

tratan de tomar fotos, sino de vivir una 
experiencia inmersiva en los más lin-
dos escenarios de la Provincia. Estos 
tours guiados por expertos y fotógrafos 
profesionales permiten explorar luga-
res remotos, aprender sobre la biodi-
versidad local y perfeccionar técnicas 
fotográficas en un entorno auténtico.

En la escuela Safaris Buenos Aires 
-@safarisbuenosaires- un grupo de 
viajeros se dedican a recorrer distintas 
partes del país en busca de capturar lo 
más lindo de nuestra tierra. “Nacie-
ron como un proyecto para difundir 
lugares desconocidos con una mirada 
fotográfica. Nos encantan las viejas his-
torias y las bellezas naturales, como la 
fauna y flora”, contó Alejandro Gonza-
lez, coordinador del proyecto y profe-
sor de fotografía.

Desde hace quince años este grupo 
recorre la Provincia.  Todos los años, 
en febrero, realizan un safari en cara-
vana de autos llamado Pueblos, Cerros 
y Mar. El circuito se extiende desde 
Capital Federal hasta Viedma y pasa 
por Mar Chiquita, Mar del Plata, Sie-
rra de los Padres, Balcarce, Los Pinos, 
Grutas de Necochea, Cascadas del Río 
Quequén, San Mayol, Pehuenco, For-
tín Mercedes, Río Colorado, Bahía San 
Blas, Carmen de Patagones, Viedma y 
al regreso se recorre parte de la ruta de 
Salamone en la parada Pringles.

Safaris fotográficos

“Otros lugares interesantes son Casa 
Gaudiana, una joya del modernismo 
catalán, y el Palacio Veneciano de Ti-
gre”, contó Gonzalez y aconsejó pasar 
un fin de semana en Navarro para co-
nocer la historia de gauchos y el Pueblo 
Turístico Las Marianas por sus excelen-
tes opciones gastronómicas.

Para hacer capturas de aves, en las is-
las pegadas al Río de la Plata del Delta 
se juntan de a grandes números duran-
te todo el año.

“Dediqué muchos años a investigar 
sobre la tierra donde vivo. Dicen que 
no se puede amar lo que no se conoce. 
La provincia de Buenos Aires tiene el 
río más ancho, el más largo, los cerros 
más antiguos, un increíble legado cul-
tural y miles de historias”, reflexionó. 

Los próximos destinos del equipo 
son: Casa Gaudiana, ruta de cerros y 
canteras Balcarce-Los Pinos, pueblo 
fantasma de Chivilcoy y la reserva del 
Delta. En www.safarisbuenosaires.com.
ar se puede encontrar más información.

Los safaris fotográficos ofrecen una 
oportunidad única para explorar y cap-
turar lo más maravilloso de la Provin-
cia. Cada safari promete una aventura 
visual y educativa, una manera excep-
cional de descubrir y preservar la belle-
za natural bonaerense. π

» Viaje

La provincia de Buenos Aires conocida por sus extensas pampas y vibrantes ciudades, también esconde rincones de una belleza 
sorprendente. Para quienes son fans de la fotografía y la naturaleza, los safaris ofrecen una oportunidad singular. 

La travesía dura varios días y las 
imágenes se pueden registrar perfec-
tamente con celulares. En cada parada 
quienes participan tienen que hacer 
una foto para presentar al final del safa-
ri. Normalmente, las y los safaristas se 
anotan con varios meses de anticipa-
ción para asegurar los lugares.

Una ruta ideal que recomienda Ale-
jandro es Carhué-Pigüé. Las ruinas, sus 
estatuas de sal y un circuito de cerros y 
estancias: “Antes de llegar a Epecuén,  
Guaminí sorprende con el matadero, la 
plaza y la municipalidad del arquitecto 
Salamone”.

Este año, los pueblos serranos de Tandil 
fue uno de los circuitos que más fascinó 

a este grupo de aficionados con el Palacio 
Sans Souci como protagonista. Se trata de 
una joya arquitectónica en ruinas. 

Muy cerca están la Gruta de Oro y la 
Gruta Oscura. La primera tiene al final 
una laguna de agua cristalina que deja 
traslucir un mineral amarillo disperso 
en el suelo, visible a simple vista y de 
color oro. Este lugar pertenece al macizo 
de Tandilia, que presenta una forma de 
media luna y se extiende desde Olavarría 
hasta Mar del Plata, terminando en Cabo 
Corrientes, donde se hunde en el mar. 

En esta gran extensión hay muchí-
simos cerros. El cerro Tres Picos, con 
1239 metros sobre el nivel del mar, pro-
mete  trekking de nivel alto, siendo la 
mayor elevación de toda la Provincia. Y 
si hablamos de récords, el equipo bajó 
hacia la ciudad de Pigüé, pasando por 
Abra del Hinojo, donde existe el refu-
gio de altura más alto de Buenos Aires 
¡sorprendente!

Aventura visual en paisajes bonaerenses
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